

Des économistes cubains et latino-américains rejettent le blocus de Cuba



La Havane, 22 octobre, (RHC).- Des économistes de Cuba et de l'Amérique Latine, se sont réunis à La Havane pour condamner le blocus injuste imposé par les États-Unis à Cuba.

Oscar Luis Jung, président de l'Asociation Nationale des Comptables de Cuba a présenté une déclaration de rejet de cette politique unilatérale de Washington.

Ramón Labañino, l'un des 5 anti terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis pour avoir combattu le terrorisme prenant notre pays pour cible, en infiltrant des groupes de l'extrême droite anti cubaine qui les préparent et qui est le vice président de cette association, a fait référence au récent décret du président Barack Obama. Il a fait remarquer qu'il est évident que la Maison Blanche persiste sur ses prétentions de changer le système politique cubain.



Radio Habana Cuba